

富小だより～富岡市立富岡小学校通信～



151th

2024～絆～
チーム富小

＜学校教育目標＞
夢や志をもち、学びや生活に
主体的に取り組む児童の育成
「みんな仲良く 元気に運動 本気で勉強」

令和7年2月25日発行 第13号
富岡市立富岡小学校 校長 関 悟

今年度最後の学校運営協議会を行いました

1月30日に今年度5回目の学校運営協議会を行いました。

今回の学校運営協議会は今年度最後の開催であるため、委員の皆様には学校関係者評価委員になっていただき、第2回学校評価の自己評価結果に基づく「学校関係者評価」を行っていただきました。委員の皆様からいただいた貴重なご意見を来年度の学校運営に役立てていきたいと思っております。

また、本校におけるコミュニティ・スクールとしての方向性の提案や、来年度の学校運営協議会の開催に関する連絡をさせていただきました。

学校運営協議会の委員の皆様や、地域における学校関係組織及び地域関係機関の皆様をはじめとする地域の皆様には、来年度も引き続き大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いたします。

一日入学を行いました

1月31日に、来年度本校に入学予定の新入児とその保護者の皆様に対し、入学に向けての心構えをもっていただいたり、準備を行っていただいたりして、円滑に小学校生活をスタートできるようにすることを目的として、一日入学を行いました。

新入児は、現在1年生が実際に使っている教室で、画用紙に絵を描くなどして、小学校の学習や生活を体験しました。また、新入児の保護者の皆様には、富岡小学校の教育や入学までの準備、心と体の健康づくりについて説明させていただいたり、本校への入学にあたっての諸連絡をさせていただいたりしました。

当日は、来年度最上級生になる5年生が新入児の活動をサポートしてくれました。新入児の皆さんの入学を本校職員及び児童一同、心待ちにしています。

《 校舎改修工事に関する情報 》

今日から仮設校舎への引っ越しを行っています。今後は、仮設校舎と南校舎を使いますが、引っ越しが済んだ教室から順次、新たな教室で学習や生活を行います。

あいさつ運動を行いました

2月10日、12日、13日に愛校会の企画による3学期の「あいさつ運動」を行いました。

1学期や2学期と同様、朝（7時45分から8時5分まで）の時間帯に5年生と6年生が校内6箇所の玄関や門に分かれ、笑顔で元気よくあいさつをしました。

体力向上にも取り組んでいます

新体カテストを実施し、それを県へ報告しました。その結果、体力が優れていると認められた55名の児童に「群馬県体力優良証」が与えられました。

これからも確かな学力の向上や豊かな人間性の育成とともに健やかな体についても育むことができるように、児童一人一人の体力向上に取り組んでまいります。

長なわチャレンジを行いました

1月28日、29日に「長なわチャレンジ」を行いました。

長なわを跳ぶことを通して、体力の向上を図るとともに、学級の絆を深め、よりよい学級を築くことを目指し、学級ごとに練習を行ってきました。

当日は、運動委員の児童が全体の進行や競技の運営をがんばってくれました。

3月の主な行事予定

5日（水）～7日（金）学期末事務処理日のため全学年給食・清掃後放課

7日（金）読み聞かせ、スクールカウンセラー来校

13日（木）大掃除

20日（木）春分の日

21日（金）卒業式準備、給食・清掃後放課

24日（月）卒業式

26日（水）修了式、離任式

27日（木）春休み開始

〔図書(図書カード)をいただきました〕

創立55周年を迎えられた「富岡ライオンズクラブ」の皆様から児童用図書購入用として図書カードをいただきました。子どもたちが喜んでくれる本を購入し『ライオンズ文庫』に加えさせていただきたいと思っております。